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勢の

６月議会では、国の「経済危機対策」を活用し

補正を組み審議することとなりました。 

用料
 

(南

問

②

議会報告
 

悪化が続いています。 

予算総額は、６７３億円。 

主な内容は、雇用創出・地域経済活性化緊

急対策事業として３５６億円、国が策定した７基

金(緊急雇用、自殺対策、介護職員処遇改善な

ど)３１６億円を設置しました。 

となったが、県の

青パト支援第

６月福岡市議会で

区選出)が、青パ

しました。項目は①

青パト経費の助成
 

 県有財産の家賃について(一般質問)
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

対応は、いかがなものか。 

３弾(福岡市議会編) 

は、松野隆福岡市議会議員

トの支援策を市執行部に質

軽自動車税の減免について

について。 

奈良県香芝市逢坂の青パト(撮影 :新開 )

昭和３２年６月生 西新小、百道中、大濠高校 23 回、創価大学 7期卒業 
津田産業㈱入社、神崎武法衆院議員秘書、平成 11 年から県議３期当選
新開昌彦のホームページ http://www.shinkaimasahiko.com
 

 

      

６月５日から６月２３日まで福岡県議会定例

会が開かれ、平成２１年度６月補正予算案を

審議し可決成立しました。 

平成２０年２月補正予算と２１年度当初予算

を一体化した１４ヶ月予算を編成し、切れ目の

ない雇用・経済対策に取り組んできましたが、

輸出や生産、設備投資の大幅な後退、雇用情
   

     
質問 

今年の４月、福岡県手をつなぐ育成会の方から

相談がありました。クローバープラザにある、会の

事務局の使用料が昨年の１．７倍になった。と何

の説明もなく通知が来ました。 

県の説明は、国の補助金が大幅に減ったため

に家賃が大幅に上がる。という。会としては、「理

解できない。活動を縮小しなければならない。」と

の訴え。総務部長と協議の上、昨年と同程度の使
答弁 

福祉団体は、財政基盤が弱い団体が多い

ため経営状況等に十分配慮する必要が

あったと反省し、今後に生かしていく。 
問題は 

①使用料の決定方法。②所管課の福祉団

体に対する配慮の無さ。③総務部の通達

文章の分かりにくさ。通達の徹底不十分。

にあるとして追及しました。 
答弁 

①軽自動車税は、減免対象として検討する。

②経費助成は予算措置を含め検討する。 
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♯ 8 0 0 0
小児救急医療電話相談

が、もっと便利になりました。 
 

時
日
延

間
た
る

福岡県では、平成１６年か
ら子どもの急な病気、ケガに
関する不安解消のため、看護
師や小児科医による電話相
談を行っています。 
携帯電話でも♯８０００で利
用できます。年間１７０００件
の相談に対応しています。 

 

第２弾 子育て応援特別手当 
 
「子育て応援特別手当３万６千円と定額給付金２万円は助かっ

た。でも、第一子から実施してほしかった。」の声に！ 
 
国の２１年度補正予算の中で「今度は第一子から」３万６千円の子

育て応援特別手当てが盛り込まれました。 
 
実施は、平成１５年４月２日～同１８年４月１日の間に生まれたす

べての子が対象です。基準日は、１０月１日。 

今年の年末から申請開始となる予定です。 
 

電話相談の時間帯は、１９
から２３時でしたが、６月１
から１９時から翌朝７時まで
長することになりました。 
私は、平成１８年１２月「時
延長」の質問をしました。ま
ひとつ皆さんの声を実現す
ことができました。 


